
９月22日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

森 あやこ 

(緑とネット) 

○学校給食、アレルギー疾患と化学物質過敏症対応、災害対策につ

いて 

福田まもる 

(自民新福岡) 

○ビッグデータを活用したゾーン30プラスの取組みについて 

○通学路の安全対策について 

川上 晋平 

(自民党) 

○土砂災害対策について 

○志賀島活性化構想 2015 について 

松尾りつ子 

(共産党) 

○唐人町商店街における無謀なマンション建設について 

○「生理の貧困」対策の拡充について 

○家庭用ごみ袋代の値下げについて 

山田ゆみこ 

(市民クラブ) 

○プレコンセプションケア事業について 

○コロナ感染後の後遺症ケアについて 

大坪真由美 

(公明党) 

○オストメイトのＱＯＬ（生活の質）の向上について 

○女性活躍と女性デジタル人材育成について 

浜崎 太郎 

(福岡令和会) 

○桜並木について 

○福岡らしい国際金融機能誘致について 

※ 午前中２人、午後５人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 

  


